

Es tu día de suerte: ¡obtén un 35 % de descuento este día de San Patricio en Benzinga Pro! Benefíciate con noticias e investigaciones más rápidas (g

# Ecopetrol SA Asigna Evaluación ESG De 58; Preparación Adecuada

por PRNewswire . Colaborador



16 de marzo de 2022 17:20 | 12 minutos de lectura

**¡HOY ES TU DÍA DE SUERTE!** ¡Obtén un 50% de DESCUENTO y obtén 2 opciones para vencer al mercado bajista comerciar directamente en tu bandeja de entrada y SMS todos los meses! [¡Haga clic aquí ahora para comenzar!](#)

SAO PAULO , 16 de marzo de 2022 /PRNewswire/ -- S&P Global Ratings dijo hoy que asignó una Evaluación ESG de 58 a **Ecopetrol SA**. La Evaluación ESG de la empresa es el resultado de un perfil ESG de 58 combinado con una preparación adecuada. Los números más altos indican una mayor sostenibilidad en nuestras evaluaciones.

## Evaluación ESG: **Ecopetrol S.A.**

El puntaje de evaluación ESG de **Ecopetrol** de 58 refleja que, en comparación con sus pares del sector, **Ecopetrol** tiene una buena gestión de sus riesgos ambientales y sociales en una industria altamente expuesta. Desde nuestro punto de vista, la estructura de gobierno de la empresa y la transparencia en los informes no financieros son más sólidas que las de sus pares colombianos y regionales. Consideramos que **Ecopetrol** está adecuadamente preparado para abordar los riesgos a largo plazo que enfrenta la industria del **petróleo** y el gas, incluida, entre otras, la transición energética.

[\[REGÍSTRASE AHORA\] Sesión educativa sobre cómo hacerse rico cuando el mercado de valores cae usando opciones con el comerciante de tiempo completo Nic Chahine. Haga clic aquí ahora para registrarse](#)

**Ecopetrol** es una empresa integrada de energía con sede en Bogotá, Colombia . Sus operaciones de **petróleo** y gas cubren todas las etapas de la cadena de valor: exploración y producción, midstream (transporte), refinación y comercialización. **Ecopetrol** es responsable de aproximadamente el 66% del **petróleo** de Colombia y del 56% de su producción de gas. Desde agosto de 2021 , la empresa posee una participación del 51% en Interconexión Eléctrica SAESP. Esta última es una empresa colombiana que opera tres líneas de negocios principales en América Latina. **Ecopetrol** es una empresa integrada de energía con sede en Bogotá. **Ecopetrol** es responsable de aproximadamente el 66% de: transmisión de energía eléctrica, concesiones de autopistas de peaje, tecnologías de la información y las comunicaciones. El gobierno colombiano controla **Ecopetrol** a través de una participación del 88,49%, mientras que los accionistas institucionales y los inversionistas minoristas poseen el 11,51% restante. **Ecopetrol** a través de una participación del 88,49%, mientras que los accionistas institucionales y los inversores minoristas poseen el 11,51%

## Crear una lista de vigilancia

GRATIS: siga sus acciones y criptomonedas con las alertas más procesables en Internet.

[HAGA CLIC PARA COMENZAR](#)

## VENCE AL MERCADO CON NUESTRO BOLETÍN GRATUITO PREVIO A LA COMERCIALIZACIÓN

Ingrese su correo electrónico para obtener la última actualización matutina de Benzinga: el boletín de actividades de PreMarket

Correo electrónico



## Noticias de Cision PR Newswire

AllianceHCM lanza la integración de Employee Navigator para asociarse mejor con los corredores de beneficios

Norfolk Southern lanza calculadora de carbono líder en la industria

Toyota celebra la venta número 7 millones de vehículos usados certificados por Toyota

Yum China brinda actualización sobre el desempeño comercial del primer trimestre de 2022 en medio del último desarrollo de COVID-19 en China

Travelzoo crea la división Metaverse

KBR actualiza los objetivos financieros a largo plazo para 2025, lo que subraya la creación de valor esperada de la empresa conjunta HomeSafe Alliance

restante.

### **¿Qué es una evaluación ESG?**

La evaluación ESG de S&P Global Ratings es un análisis relativo intersectorial de la capacidad de una entidad para continuar operando con éxito. Se basa en cómo los factores ESG podrían afectar a las partes interesadas, lo que podría generar un impacto financiero material directo o indirecto en la entidad.

Nuestra definición de partes interesadas para una entidad en particular va más allá de los accionistas e incluye a los empleados, la comunidad local, el gobierno, los reguladores, los clientes, los prestamistas, los prestatarios, los asegurados, los votantes, los miembros y los proveedores. Una evaluación ESG alta indica que una entidad es relativamente menos propensa a experimentar eventos materiales relacionados con ESG y está relativamente mejor posicionada para capitalizar las oportunidades de crecimiento relacionadas con ESG que las entidades con evaluaciones ESG más bajas.

Primero, establecemos un perfil ESG para una entidad determinada, que evalúa la exposición de las operaciones de la entidad a los riesgos y oportunidades ESG observables, y cómo la entidad está mitigando estos riesgos y capitalizando estas oportunidades.

En segundo lugar, evaluamos la preparación a largo plazo de la entidad, es decir, su capacidad para anticipar y adaptarse a una variedad de perturbaciones plausibles a largo plazo.

A partir del 10 de enero de 2022, S&P Global Ratings evaluó a más de 115 entidades en todo el mundo; tienen un puntaje promedio de 66. Desde la primera evaluación ESG, publicada en junio de 2019, hemos finalizado evaluaciones ESG en 22 sectores a nivel mundial. Por región, el puntaje promedio para las empresas con sede en América Latina es 50.

Visite [spglobal.com/ratings](https://spglobal.com/ratings) para conocer nuestra última [investigación sobre finanzas sostenibles](#) y todas nuestras [evaluaciones ESG disponibles públicamente](#).

Standard & Poor's Financial Services LLC o sus afiliadas (colectivamente, S&P) reciben una compensación por la provisión del producto de evaluación ESG de S&P Global Ratings, incluido el informe (Producto). S&P también puede recibir compensación por calificar la entidad cubierta por el Producto o por calificar transacciones que involucren y/o valores emitidos por la entidad cubierta por el Producto.

El Producto no es una calificación crediticia y no es indicativo ni está relacionado con ninguna calificación crediticia o futura calificación crediticia de una entidad. El Producto proporciona un análisis relativo intersectorial de la capacidad de una entidad para operar con éxito en el futuro y se basa en cómo los factores ESG podrían afectar a las partes interesadas y potencialmente conducir a un impacto financiero directo o indirecto material en la entidad. Los factores ESG suelen evaluar el impacto de la entidad en el entorno natural y social y la calidad de su gobierno. El Producto no es un informe de investigación y no pretende serlo.

Las calificaciones crediticias de S&P, las opiniones, los análisis, las decisiones de reconocimiento de calificaciones, cualquier punto de vista reflejado en el Producto y el resultado del Producto no son consejos de inversión, recomendaciones sobre decisiones crediticias, recomendaciones para comprar, mantener o vender valores o tomar decisiones de inversión, una oferta para

comprar o vender o la solicitud de una oferta para comprar o vender cualquier valor, avales de la idoneidad de cualquier valor, avales de la exactitud de los datos o conclusiones proporcionados en el Producto, o verificación independiente de cualquier información en la que se base en el proceso de calificación crediticia. El Producto y cualquier presentación asociada no tienen en cuenta los objetivos financieros, la situación financiera, las necesidades o los medios de ningún usuario, y los usuarios no deben confiar en ellos para tomar decisiones de inversión. El resultado del Producto no sustituye el juicio y la experiencia independientes del usuario. El resultado del Producto no es un asesoramiento financiero, fiscal o legal profesional, y los usuarios deben obtener asesoramiento profesional e independiente según lo consideren necesario.

Si bien S&P ha obtenido información de fuentes que considera confiables, S&P no realiza una auditoría y no asume ningún deber de debida diligencia o verificación independiente de la información que recibe.

S&P y cualquier proveedor externo, así como sus directores, funcionarios, accionistas, empleados o agentes (colectivamente Partes de S&P) no garantizan la precisión, integridad, puntualidad o disponibilidad del Producto. Las Partes de S&P no son responsables de ningún error u omisión (negligente o de otro tipo), independientemente de la causa, por la confianza en el uso de la información en el Producto, o por la seguridad o el mantenimiento de cualquier información transmitida a través de Internet, o por la precisión de la información en el Producto. El Producto se proporciona "TAL CUAL". LAS PARTES DE S&P NO OFRECEN NINGUNA REPRESENTACIÓN O GARANTÍA, EXPRESA O IMPLÍCITA, INCLUIDA PERO NO LIMITADA A LA EXACTITUD, RESULTADOS, PUNTUALIDAD, COMPLETITUD, COMERCIALIZACIÓN O IDONEIDAD PARA CUALQUIER FIN EN PARTICULAR CON RESPECTO AL PRODUCTO, O POR LA SEGURIDAD DEL SITIO WEB DESDE DONDE SE ACCEDA AL PRODUCTO. Las Partes de S&P no tienen la responsabilidad de mantener o actualizar el Producto ni de proporcionar correcciones, actualizaciones o lanzamientos en relación con el mismo. Las Partes de S&P no tienen ninguna responsabilidad por la precisión, puntualidad, confiabilidad, desempeño, disponibilidad continua, integridad o retrasos, omisiones o interrupciones en la entrega del Producto.

En la medida permitida por la ley, en ningún caso las Partes S&P serán responsables ante ninguna de las partes por daños, costos, gastos, honorarios legales o pérdidas directos, indirectos, incidentales, ejemplares, compensatorios, punitivos, especiales o consecuentes (incluidos, sin limitación, pérdida de ingresos o pérdida de ganancias y costos de oportunidad o pérdidas causadas por negligencia, pérdida de datos, costo de materiales de sustitución, costo de capital o reclamos de terceros) en relación con cualquier uso del Producto, incluso si se le informa de la posibilidad de tales daños.

S&P mantiene una separación entre las actividades comerciales y analíticas. S&P mantiene separadas ciertas actividades de sus unidades de negocios para preservar la independencia y objetividad de sus respectivas actividades. Como resultado, ciertas unidades de negocios de S&P pueden tener información que no está disponible para otras unidades de negocios de S&P. S&P ha establecido políticas y procedimientos para mantener la confidencialidad de cierta información no pública recibida en relación con cada proceso analítico.

Copyright ©2022 de Standard & Poor's Financial Services LLC. Todos los derechos reservados.

Este informe no constituye una acción de calificación.

S&P Global Ratings es el principal proveedor mundial de calificaciones crediticias independientes. Nuestras calificaciones son esenciales para impulsar el crecimiento, brindar transparencia y ayudar a educar a los participantes del mercado para que puedan tomar decisiones con confianza. Tenemos más de 1 millón de calificaciones crediticias en circulación de entidades y valores gubernamentales, corporativos, del sector financiero y de finanzas estructuradas. Ofrecemos una visión independiente del mercado basada en una combinación única de perspectiva amplia y conocimiento local. Brindamos nuestras opiniones e investigaciones sobre el riesgo crediticio relativo; los participantes del mercado obtienen información independiente para ayudar a respaldar el crecimiento de mercados de deuda líquidos y transparentes en todo el mundo.

S&P Global Ratings es una división de S&P Global ▲ SPGI +0.02% [+Alertas Gratis](#), que proporciona inteligencia esencial para que individuos, empresas y gobiernos tomen decisiones con confianza. Para obtener más información, visite [www.spglobal.com/ratings](http://www.spglobal.com/ratings).

#### Actualizar perfil:

si desea actualizar su información (número de teléfono, dirección de correo electrónico, empresa, etc.) o cambiar los sectores sobre los que recibe comunicados de prensa, [haga clic aquí](#).

Visite [SPRatings.com](http://SPRatings.com), un portal gratuito, interactivo e informativo para acceder a lo más destacado de nuestras ofertas de investigación crediticia. Considere este su portal a la perspectiva: [www.spratings.com](http://www.spratings.com).

[Asuntos regulatorios y descargos de responsabilidad](#) | [Aviso de Privacidad y Cookies](#) | [Términos de uso](#)

Copyright © 2022 de Standard & Poor's Financial Services LLC. Todos los derechos reservados.

Ningún contenido (incluidas las calificaciones, los análisis y datos relacionados con el crédito, las valoraciones, el modelo, el software u otra aplicación o resultado del mismo) o cualquier parte del mismo (Contenido) puede modificarse, someterse a ingeniería inversa, reproducirse o distribuirse de ninguna forma y por ningún medio, o almacenados en una base de datos o sistema de recuperación, sin el permiso previo por escrito de Standard & Poor's Financial Services LLC o sus afiliados (colectivamente, S&P). El Contenido no se utilizará para fines ilegales o no autorizados. S&P y cualquier proveedor externo, así como sus directores, funcionarios, accionistas, empleados o agentes (colectivamente Partes de S&P) no garantizan la exactitud, integridad, puntualidad o disponibilidad del Contenido. Las Partes de S&P no son responsables de ningún error u omisión (negligente o de otro tipo), independientemente de la causa, por los resultados obtenidos del uso del Contenido, o por la seguridad o mantenimiento de cualquier entrada de datos por parte del usuario. El Contenido se proporciona "tal cual". LAS PARTES DE S&P RENUNCIA A TODAS LAS GARANTÍAS EXPLÍCITAS O IMPLÍCITAS, INCLUIDAS, ENTRE OTRAS, CUALQUIER GARANTÍA DE COMERCIABILIDAD O IDONEIDAD PARA UN FIN O USO EN PARTICULAR, LIBRE DE ERRORES, ERRORES O DEFECTOS DE SOFTWARE, QUE EL FUNCIONAMIENTO DEL CONTENIDO SERÁ ININTERRUMPIDO O QUE EL EL CONTENIDO FUNCIONARÁ CON CUALQUIER CONFIGURACIÓN DE SOFTWARE O HARDWARE. En ningún caso, las Partes de S&P serán responsables ante ninguna de las partes por daños, costos, gastos, honorarios legales o pérdidas directos, indirectos, incidentales, ejemplares, compensatorios, punitivos,

especiales o consecuentes (incluidos, entre otros,

Los análisis relacionados con el crédito y otros, incluidas las calificaciones, y las declaraciones en el Contenido son declaraciones de opinión a partir de la fecha en que se expresan y no declaraciones de hechos. Las opiniones, los análisis y las decisiones de reconocimiento de calificación de S&P (descritos a continuación) no son recomendaciones para comprar, mantener o vender ningún valor ni para tomar decisiones de inversión, y no abordan la idoneidad de ningún valor. S&P no asume ninguna obligación de actualizar el Contenido después de la publicación en cualquier forma o formato. No se debe confiar en el Contenido y no es un sustituto de la habilidad, el juicio y la experiencia del usuario, su gerencia, empleados, asesores y/o clientes al realizar inversiones y otras decisiones comerciales. S&P no actúa como fiduciario o asesor de inversiones excepto cuando esté registrado como tal. Mientras S&P ha obtenido información de fuentes que considera confiables, S&P no realiza una auditoría y no asume ningún deber de debida diligencia o verificación independiente de la información que recibe. Las publicaciones relacionadas con la calificación pueden publicarse por una variedad de razones que no dependen necesariamente de la acción de los comités de calificación, incluida, entre otras, la publicación de una actualización periódica de una calificación crediticia y análisis relacionados.

En la medida en que las autoridades regulatorias permitan que una agencia calificadora reconozca en una jurisdicción una calificación emitida en otra jurisdicción para ciertos fines regulatorios, S&P se reserva el derecho de asignar, retirar o suspender dicho reconocimiento en cualquier momento y a su exclusivo criterio. Las Partes de S&P renuncian a cualquier obligación que surja de la cesión, retiro o suspensión de un reconocimiento, así como a cualquier responsabilidad por cualquier daño que supuestamente se haya sufrido a causa de ello.

S&P mantiene separadas ciertas actividades de sus unidades de negocios para preservar la independencia y objetividad de sus respectivas actividades. Como resultado, ciertas unidades de negocios de S&P pueden tener información que no está disponible para otras unidades de negocios de S&P. S&P ha establecido políticas y procedimientos para mantener la confidencialidad de cierta información no pública recibida en relación con cada proceso analítico.

S&P puede recibir compensación por sus calificaciones y ciertos análisis, normalmente de los emisores o suscriptores de valores o de los deudores. S&P se reserva el derecho de difundir sus opiniones y análisis. Las calificaciones públicas y los análisis de S&P están disponibles en sus sitios web, [www.standardandpoors.com](http://www.standardandpoors.com) (sin cargo), y <http://www.ratingsdirect.com> y [www.globalcreditportal.com](http://www.globalcreditportal.com) (suscripción), y pueden distribuirse a través de otros medios, incluso a través de publicaciones de S&P y redistribuidores de terceros. Puede encontrar información adicional sobre nuestras tarifas de calificación en [www.standardandpoors.com/usratingsfees](http://www.standardandpoors.com/usratingsfees) .

## **Australia**

Las calificaciones son declaraciones de opinión, no declaraciones de hechos o recomendaciones para comprar, mantener o vender valores o tomar cualquier otra decisión de inversión. S&P Global Ratings Australia Pty Ltd posee la licencia de servicios financieros australiana número 337565 en virtud de la Ley de Sociedades de 2001. Las calificaciones crediticias de S&P y la investigación relacionada no están destinadas y no deben distribuirse a ninguna persona en Australia que no sea un cliente mayorista (tal como se define en el Capítulo 7 de la Ley de Sociedades Anónimas). Los usuarios australianos solo deben acceder

a la información sobre los productos y servicios de S&P desde [www.standardandpoors.com.au](http://www.standardandpoors.com.au) . Otros sitios web de S&P no están destinados a usuarios australianos.

STANDARD & POOR'S, S&P y RATINGSDIRECT son marcas registradas de Standard & Poor's Financial Services LLC.

Para administrar sus preferencias de suscripción de S&P Global Ratings, haga clic [aquí](#) .

S&P Global Ratings, 55 Water Street, Nueva York, NY 10041

Ver contenido original: <https://www.prnewswire.com/news-releases/ecopetrol-sa-assigned-esg-evaluation-of-58-preparedness-adequate-301504533.html> [ecopetrol-sa-asignado-esg-evaluacion-de-58-preparacion-adeuada-301504533.html](#)

FUENTE Calificaciones globales de S&P

### Si no está utilizando esta estrategia comercial, está dejando dinero sobre la mesa...

Si está mirando hacia arriba ciegamente y operando acciones de la forma en que lo hace el 99% de los comerciantes, se está perdiendo ENORMES rendimientos potenciales. Incluso los nuevos comerciantes que comenzaron a seguir esta estrategia de comercio de opciones comenzaron a ver instantáneamente rendimientos que de otro modo no habrían obtenido. Incluso con dos transacciones por mes con esta estrategia, comenzará a ver la diferencia en su cuenta comercial. No pierdas más tiempo "adivinando" y "teniendo suerte". [¡Haga clic aquí para ver si califica para las opciones de Benzinga!](#)

00 17 50 54  
DAYS HOURS MINUTES SECONDS

Debe ser su día de suerte... Nic Chahine, el operador principal de opciones a tiempo completo de Benzinga, ha estado acumulando ganancias durante la reciente volatilidad. Su tasa de ganancias promedio solo en 2021 superó el 90% de las operaciones reservadas. Nunca antes habíamos ofrecido tal reducción de precio en su estrategia de opciones de inicio. ¡Con un enorme 50 % de DESCUENTO, más una garantía de reembolso total de 7 días, puede obtener acceso completo a las transacciones propias de Nic dos veces al mes! Estos vienen con un desglose completo en video, una explicación, gráficos y tablas de operaciones (para mostrarle que él lleva todas las operaciones a su lado). [¡Haga clic aquí para aprovechar esta oferta por tiempo limitado!](#)

GET 50% OFF OPTIONS STARTER!

© 2022 Benzinga.com. Benzinga no proporciona asesoramiento de inversión. Todos los derechos reservados.

Publicado en: [Servicios bancarios/financieros](#) [Petróleo](#) [Encuestas e Investigación](#) [Encuestas](#)  
[Utilidades](#) [materias primas](#) [Comunicados de prensa](#)

### Artículos relacionados



**Actualización del mercado a media tarde: Dow supera los 200 puntos; Las acciones de Microbot Medical se disparan más**

Hacia el final de la jornada del lunes, el Dow subió un 0,64% a 36.181,37 mientras que el NASDAQ subió un 1,19% a 15.838,88. El S&P también subió, ganando un 1,07% a 4.776,31.



**Actualización del mercado al mediodía: Nasdaq sube un 1%; Las acciones de BridgeBio Pharma se desploman**



A mitad de la negociación del lunes, el Dow subió un 0,54% a 36.146,21 mientras que el NASDAQ subió un 1,04% a 15.815,70. El S&P también subió, ganando un 0,87% a 4.766,92.



### Actualización del mercado a media mañana: los mercados abren al alza; News Corp comprará productos químicos básicos

Tras la apertura del mercado el lunes, el Dow subió un 0,39% a 36.089,53 mientras que el NASDAQ subió un 0,78% a 15.774,78. El S&P también subió, ganando un 0,70% a 4.758,97.

### Actualización del mercado a media tarde: Dow cae 350 puntos; Las acciones de SuperCom se disparan más

Hacia el final de la jornada del lunes, el Dow Jones cotizaba un 1,18% a 29.557,29 mientras que el NASDAQ caía un 0,21% a 12.180,34. El S&P también cayó, cayendo un 0,65% a 3.614,87.

**BENZINGA**

